

学校給食におけるアレルギー対応は？

落合 信太郎 議員



給食の様子(小学校)

問 昨年、東京都府中市での事故を踏まえて、文部科学省の有識者会議が中間報告をまとめた。その中に、各学校におけるマニュアルの作成、給食の献立段階からの配慮、緊急時に備えた消防との連携強化を挙げている。市は、事故防止にどのように取り組むのか。

教育長 学校アレルギー疾患に対する取り組みガイドラインに基づいたマニュアルの作成と教職員の研修をしっかりと行いたい。

問 アレルギー疾患を持った児童生徒の数は。

教育部長 保健調査票により学校で把握している。小学校171名、中学校66名。

問 アレルギー疾患を持った児童生徒が、誤って食べたしまった事故はないか。

答 アレルギーを心配する保護者に成分表の付いた献立を渡している。家庭でも気を付けており、重篤になつた事件は聞いていない。

問 消防との連携について、どのような体制か。

教育部長 緊急連絡票に緊急連絡先、かかりつけ医療機関を記載。救急時には、養護教諭がコピーを持ち一緒に救急車に乗る。消防は、アレルギーでエビペンを保持している児童生徒の情報を把握している。今後アレルギーで重篤な疾患がある児童生徒については、保護者の同意のもとで消防と連携を図っていきたい。

検討を！ 印鑑登録申請書

わたなべ 渡部 日出雄 議員



印鑑登録申請書

問 金融機関において、カード作成依頼書は、複数枚のワンライティング用紙

で、暗証番号が記入された用紙は、システムに入力後、破棄し、それ以外の内容が書かれた書類を保管する方式を取っている。暗証番号が読み取れる印鑑登録申請書の取り扱いと保管方法はどうか。

総務部長 平成12年に個人情報保護条例を施行し、徹底的に保護するための施策を展開してきた。今後、さらに改善を進めて、個人情報漏れることがないよう、一層徹底していく。なお、地方公務員法に守秘義務があり、外部に漏らすと一定の処罰を受ける。

総務部次長 申請書は、文書規則により10年間保存ということと管理しており、システムに入力後、鍵のかかるキャビネットに保存し、キャビネットの鍵は退庁時、暗証番号付きの金庫に保管している。

問 金融機関の方針を参考に、方式を変更することはできないか。

答 十分検討していきたい。

白山交差点

川又 貞男 議員

問 新しくできた白山交差点と白山商店街との間の歩道について、市民からどうして歩道を広げてくれないのかという意見が上がって

いる。開通後何カ月もたつのに、拡幅が一切進まないのはどういふことか。

都市整備部長 地権者の方々と交渉を行っており、一日も早く整備できるように努力していく。また、教育委員会、国土交通省と現地の立会調査を行い、当面、国のほうでも注意喚起の看板や路面表示を整備することになっている。

問 先日、ニュースで老人と自転車に乗った若者で起きた殺人事件が報道された。あの道路についても同様の事件が起こる可能性がある。地権者には今まで何回交渉したのか。

答 何人か関係者の方がいるが、それぞれ十数回は交渉している。

問 見通しとして、いつごろになったら、交渉がまとまりそうか。

答 地権者の方にも交差点の現在の状況については理解いただいているので、我々も誠意をもって一日も早く整備できるよう努力していく。

藤代駅北口整備

あかば 赤羽 直一 議員

問 藤代駅北口整備について、今年度の動きは。都市整備部長 7月に歩行者交通量、自動車交通量の

ここも見てって

定例会は、年4回招集されます。定例会のほか、必要に応じて臨時会が招集される場合もあります。定例会の日程は、おおむね次のとおり行われます。

日付	会議	議事
1日目	本会議	開会、議案の上程、提案理由説明 市政に関する一般質問
2日目	本会議	市政に関する一般質問
3日目	本会議	市政に関する一般質問
4日目	本会議	市政に関する一般質問
5日目	本会議	議案質疑、委員会付託 請願・陳情の上程、質疑、委員会付託
6~13日目	委員会	原則として、1日1委員会を開催 *今定例会は、決算審査特別委員会を3日間開催し、審議を行いました。
14日目	休会	議事整理日
15日目	本会議	委員長報告、委員長報告に対する質疑 討論、採決、閉会

※実際は、土曜、日曜、祝祭日が入りますので、これよりも会期は長くなります。会期日程については、定例会前に、市ホームページ、ひびきメールにてお知らせいたします。

実態把握を行い、現在、土地利用実態を調査している。

問 来年度、具体的な予算措置は行えるのか。

答 今年度、実態をきちんと整理し、整備方針を関係機関及び市民の方に相談し、それらをもとに来年度方針を定め、調査費、計画費等を検討していきたい。

問 こういう事業こそ、合併特例債を使うべきだと思いが、平成26年までが期限の合併特例債の期間延長はできるのか。

財政部長 10年間さらに延長するような形で、現在、新市まちづくり計画の見直しを行っている。

問 新市まちづくり計画の見直しを本年度中に行うと話だが、藤代駅の駅周辺



藤代駅北口周辺

整備の計画等も当然含まれてくるのか。

都市整備部長 合併特例債は有利なものであるため、計画の中にも盛り込んでいくよう頑張っていきたい。